

# **ESV Rudern** Die 2010er - Jahre







## Seehund taucht am Boot auf 2016

Jubiläumstour der ESV Senioren-Ruderer auf der Weser – 14 Sportler unterwegs

Lingen (eb) – Zum nunmehr
30. Mal seit 1986 haben die
Senioren-Ruderer des ESV Lingen jetzt ein enhetäge stand. Vorbei ging es an der für der Bus und er Ers und Hase.
Fahrten auf der Ems und Hase.
Fahrten auf der Ens und Hase.
Fahrten zur Wesernwirde ein Kirchboot
Fahrten auf der Weser worde ein Kirchboot
Fahrten auf der Wesernwirde ein Kirchboot
Fahrten auf der Westernwirde ein Kirchboot

### Teilnehmer an Ferienpassaktion des ESV Lingen machen ihre ersten Erfahrungen beim Rudern

Lingen. Jugendliche ab elf Jahren haben an einem Ruderkurs teilgenommen und unter dem Motto "Rudern für alle" Grundkenntnisse über den Rudersport gewonnen. Den Kurs hat der ESV Lingen bei der Ferienpassaktion an drei Terminen angeboten.





Lingen Die Titelsammlung von Steffen Krummen ist in den vergangenen drei Jahren rasant angewachsen. Der Ruderer vom ESV Lingen zählt zu den besten Ruderern Deutschlands.

#### Bisherige Bootstaufen in diesem Jahrzehnt:

2011 Tom, Faxe, Uwe

2012 Zicke

2013 Störtebecker

2015 Ruderbaron

2017 Emco

2018 Nepomuk 2019 Liselotte

Lingenerin Luisa Neerschulte holt WM-Bronze

Linz. Die Lingenerin Luisa Neerschulte hat sich den Traum von einer Weltmeisterschaftsmedaille erfüllt. Die Ruderin des ESV Lingen gewann bei der U-23-VMI in Linz im Frauen-Doppelvierer des Deutschen Ruderverbandes (DRV) die Bronzemedaille.

2013

Strahlendes Quartett: Luisa Neerschulte (I.) freut sich mit ihren Teamkameradinnen Anne-Marie Kroll, Marie-Catherine Arnold und Carina Böhlert über den dritten Ran

Im Finale am Samstag startete das deutsche Boot mit der 20-jährigen Luisa Neerschulte, Anne-Marie Kroll (Ratzeburger Ruderclub), Marie-Catherine Arnold (Hannoverscher Ruder-Club) und Carina Böhlert (SC Madgeburg) verhaltener als noch im Vorlauf am Mittwoch und lag lange Zeit auf dem fünften Rang. In einem engen Rennen überquerten die ersten sechs Boote innerhalb einer Sekunde die 1000-Meter-Marke. Auf dem zweiten Kliometer überholte das DRV-Quartett die Italienerinnen und das Boot aus Neuseeland. Neerschulte und ihre Mitstreiterinnen konnten kurz vor dem Ziel sogar noch einmal zu den führenden Booten aus Rumänien und Polen aufschließen, doch es reichte nicht für eine weitere Positionsverbesserung. Gold ging an Rumänien (6:36:35 Minuten) vor den Polinnen (6:36,70) und Deutschland (6:37,87). Damil war der deutsche Doppelvierer mehr als drei Sekunden schneller als im Vorlauf, als dem DRV-Quartett auf den zweiten 1000 Metern nach starkem Beginn die Puste aussgegangenen war. Daher brauchte es etwas Glück, um sich direkt für den Endlauf der besten sechs Boote zu qualifizieren. Nachdem das DRV-Boot im ersten Vorlauf als Drittes in Ziel gekommen war, hatten Neerschulte und Co. von der Disquallifikation des zu leichten niederländischen Bootes profiliert. Nachträglich wurde der deutsche Doppelvierer auf den zweiten Platz gesetzt und das DRV-Quartett konnte sich den Hoffnungslauf sparen.



pm MEPPEN. Mit sieben Siegen hat sich der ESV Lingen die Kreismeisterschaft im Rudern gesichert. Dabei verwies der Verein den Gastgeber Wassersportverein Mep-pen (WSVM), der sechsein-halb Punkte sammelte, auf den zweiten Platz.

Die Regatta wurde auf einer Sprintstrecke von 350 Metern Distanz ausgetragen. Über 40 Läufe fanden statt, beim spannenden Achter-Rennen überquerte sowohl auch bei den Masters (mixed) der WSVM jeweils als erstes Team die Ziellinie. Beim Männer-Achter war der Papenburger Ruderclub erfolg-

Im Geschicklichkeitsparcours überzeugte in der Altersklasse elf bis zwölf Jahre Fynn Albers vom WSVM. Bei den 13- bis 14-Jährigen siegte Steffen Krummen vom ESV



Duisburg . Luisa Neerschulte, Steffen Krummen und Sina Kerkhoff vom ESV Lingen haben erfolgreich an der Regatta in Duisburg-Wedau teilgenommen

#### LOKALSPORT

2018

#### Neuer Zweier des ESV Lingen getauft



"Nepomuk" lautet der Name des neuen Ruderboots des ESV Lingen.
"Nur durch einen Zuschuss der Sparda Bank Münster ist die Anschaffung möglich gewesen", sag-









2012









